



UN FRONT POPULAIRE CONTRE L'ACCÈS AU POUVOIR DE L'EXTRÊME-DROITE ET POUR DES MESURES URGENTES DE JUSTICE SOCIALE !

L'extrême-droite a terminé en tête des élections européennes ce dimanche 9 juin 2024. Dans la foulée, Emmanuelle MACRON, en pyromane, a prononcé la dissolution de l'Assemblée nationale. Cette situation appelle à une réaction forte des organisations syndicales, associations et partis politiques.

La percée de l'extrême droite est la conséquence de la politique menée par le gouvernement ces deux derniers quinquennats, qui a notamment méprisé les luttes menées par les travailleuses et travailleurs avec, comme exemple, la dernière réforme des retraites (mensonges puis 49-3...). Les gouvernements successifs et certains partis n'ont eu de cesse, par les propos ou par les actes, de légitimer les thèses racistes. Les politiques antisociales de ces gouvernements ont contribué directement à la progression de l'extrême droite aux élections.

Aujourd'hui, comme hier, le Rassemblement National, c'est :

- La préférence nationale, le racisme, l'antisémitisme et l'islamophobie ;
- Des attaques envers les droits des femmes et ceux des personnes LGBTQ+ ;
- Des attaques envers les syndicats et le droit de grève pour les salarié.es ;
- La baisse ou la suppression des subventions municipales aux associations qui se dressent contre leurs idées nauséabondes ;
- Des mesures anti-écologiques...

Et à l'Assemblée nationale, le RN a d'ailleurs voté contre :

- L'augmentation du Smic ;
- L'indexation des salaires sur l'inflation ;
- Le blocage des prix sur les produits de première nécessité ;
- Le gel du prix des loyers ;
- La lutte contre la fraude fiscale ;
- La taxation des revenus supérieurs à 3 millions d'euros par an ;
- etc.

Nous avons donc la responsabilité de mettre toutes nos forces dans cette bataille pour être au rendez-vous de l'Histoire où syndicats, associations, population et partis progressistes seront les remparts contre les thèses racistes et les mesures antisociales insufflées par le RN et Reconquête.

Ainsi, la CGT-RATP, LA BASE et SOLIDAIRES RATP appellent tous les salarié.es de la RATP à donner un nouvel élan et une nouvelle force à notre camp social :

- En participant massivement à la manifestation régionale, samedi 15 juin à 14h, à Paris ;
- En allant voter, lors des élections législatives des 30 juin et 7 juillet 2024, pour de réelles alternatives de progrès pour le monde du travail.

C'est avec les travailleuses.eurs que le Front Populaire sera.

Paris, le 13 juin 2024